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COMITE ORNE 

COMPTE RENDU REUNION DU 26 AOÛT 2024 

 

 

Présents : Christian Lemoigne, Simon Robert, David Marrière, Patrick Chenet, Thibault Lesieux, 

Sophie Droulon, Patrick et Christiane Renaud, Karine Aubry, Marie-Laure et Pascal Rousseau, Hervé 

Corrigou, Christophe Podevin 

Excusée : Gaëlle Huignard Adélaïde Boutigny 

Christian Lemoigne, ouvre la séance à 19h30 après signature de la feuille d’émargement. 

 

Mise en place du Comité – Tour de table 

Christian Lemoigne : 

 Rencontre avec Jean-Marie Vallet qui a transmis tous les dossiers en cours. 

 Patrick R a déposé les nouveaux statuts, transmis les noms des membres du Comité à la 

Préfecture 

 Christian a participé les 19 et 20 juillet à la réunion des Présidents des ligues et des comités à 

Orléans : rappel projet développement fédéral.  

3 grands axes : la haute performance, développement des structures et l’engagement (la 

régulation) qui regroupe la gestion des litiges, les conflits d’intérêts la prévention des 

violences avec obligation de signalement. 

Hervé : Banque à contacter pour les comptes.  

Patrick R : Participation au campus FFBB, du 22 au 25 août à Tours et a participé à plusieurs modules 

dont celui sur FBI et eFFBB utiles pour sa fonction. 

Marie-Laure : RDV prévu 7 septembre avec Corinne C pour la prise en charge de l’homologation des 

terrains et salles. 

Sophie : Forum mini basket vu avec Corinne, 3 jours à Aix en Provence « tout est calé ». 

Christophe P : Stéphane Pingard aidera au contrôle des feuilles de marque. Patrick R demande la liste 

des nouveaux contrôleurs pour les habiliter à FBI si besoin est.   

Pascal R : commission des arbitres - Vu avec Thibault. On voudrait qu’un club organise un tournoi 

pour la validation des jeunes arbitres départementaux. Sophie propose le tournoi qui se déroulera 

dimanche prochain 30/08 à Flers, mais cela risque d’être un peu juste en délai. Argentan propose 

d’en faire un en Séniors.  

Thibault : Il faut peut-être plutôt regrouper, il y a 10 stagiaires à valider. Les recyclages se font à la 

Ferté. Attente retour d’un proviseur pour les locaux (9h-17h). Le 7/09 salle de cours + vidéo + 

gymnase Flers se propose les locaux du Forum de Flers. Repli intéressant car gratuit.   
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Info diverses : 

 Jérémy Pecourt : alternant communication au Comité à Alençon. M Pécourt ne donne plus de 

nouvelles depuis juin 2024. Pas de réponse suite aux messages du président, l’envoi du 

courrier en RAR pour demander son rapport d’activité a été retourné non retiré. Les missions 

confiées n’ont pas été faites correctement. Fête du Mini Basket : Photo vidéo Corinne a 

demandé de lui transmette : non fait.   

Christian va appeler le directeur du CFA 14 pour lui signaler le cas et refuser la validation de son 

examen et pour connaître la marche à suivre sur un tel cas. 

Accord unanime du comité. 

 Mortagne  

Patrick R et Christian ont eu une visio conférence le 1er août 2024 pour comprendre et trouver une 

solution sur le solde dû par ce club environ 7 000 € qui remonte à 2016. 

La nouvelle équipe de Mortagne accepte le remboursement des deux dernières saisons et pour les 

saisons antérieures le président de Mortagne s’est engagé à rembourser selon un paiement 

échelonné (à fixer). 

La demande du président de Mortagne de ne pas régler les licences compétitions pour la saison 

2022/2023 a été rejetée par le Comité car les demandes de licences ont été faites en mode 

compétition, donc réglées par le Comité à la Ligue et à la FFBB. De plus Christian souligne que le 

Comité avait débloqué des fonds pour l’aide aux licences en 2020, lors du COVID, dont le club de 

Mortagne avait bénéficié.  

Accord du Comité sur ces modalités. 

 

 FORMATION Dylan MICHON  3 CLUBS prennent Dylan MICHON en alternance pour sa 

formation : Le Mêle, l’Aigle et Mortagne. Coût par club 151 €. Planning en cours  

 

 Location du garage de la structure : Courrier RAR adressé pour annulation – réponse ok . 2 

mois de loyer régularisés. 

 

 Contrat imprimante : arrêt du contrat, tout est terminé 

 

 TIC de Granville 

Thibault L nous fait un compte-rendu du déroulement de ce Tournoi inter-comités qui réunit les 5 

Comités de Normandie. Nos formations ont eu des difficultés du fait d’un manque de gabarit. Par 

contre il a régné une bonne ambiance et nos sélectionnés étaient très motivés. 

Ce tournoi se déroulera dans l’Eure la saison prochaine mais n’est pas obligatoire. 

La question se pose de faire ce tournoi compte tenu des coûts financiers engendrés. 

Il sert cependant de préparation pour le tournoi inter comité qui se déroule avec la ligue des Hauts 

de France qui est obligatoire et qui se déroulera à Caen les 2 prochaines saisons (avec un coût 

moindre pour nous que le précédent qui se déroulait dans le Nord) 
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PROJET DE DEVELOPPEMENT : Christian 

 Augmenter les licenciés et les structures 

Dans certains clubs il manque soit des encadrants soit des structures. 

L’objectif de cette saison est d’atteindre les 1600 licenciés. 

Structures :  

VIMOUTIERS : potentiel de 80 licenciés – soucis : la MJC ne souhaitait plus faire de compétitions 

Christian aimerait  qu’on reprenne ce dossier. Simon les contacte 

FRESNAY sur CH. : Ce serait bien qu’on fasse cette année des licences compétition il y a une vingtaine 

de jeunes. Ces jeunes pourraient alors intégrer Le Mêle avec l’accord du Comité. Christian va voir si 

des parents ne voudraient pas s’intégrer à ce projet. 

DOMFRONT : éducateur sportif vu pour essayer de relancer le basket, mais pas de contact depuis 

plusieurs mois. Simon va le recontacter.  

SEES et GACE :  des jeunes s’entraînent sans compétition. Voir avec les 2 Présidents pour essayer de 

faire entrer 1 ou plusieurs équipes en compétition. 

 

 Mise en place de championnat 3 X 3 

La FFBB demande que soit organisé un championnat 3 X 3, au moins 4 journées. 

La Commission sportive essaiera d’intercaler dans son calendrier 1 journée par trimestre pour faire 

ce championnat. A suivre 

 

 La régulation   

Karine Aubry nous fait un retour sur le forum qui s’est déroulé le 1er juillet à Argentan relatif aux 

actions de sensibilisation à la pratique du basket-ball et de prévention de la violence dans le sport. 

Elle souhaite s’investir dans ce domaine à l’appui de son expérience professionnelle.  

Christian rappelle les actions menées par l’Association Colosse au pied d’Argile – Conseil et aide. 

(Flyers récupérables au CDOS) 

Obligation de signalement en contactant :  

SIGNAL-sports@sport.gouv.fr 

Sdjes61-sport@ac-normandie.fr 

Ou appel au 119  

Comme Karine souhaite s’investir dans ce domaine, elle est la référente de ce sujet pour le Comité. 

 

mailto:SIGNAL-sports@sport.gouv.fr
mailto:Sdjes61-sport@ac-normandie.fr


4 
 

 

Préparation de l’AG du 6 septembre  

 

Engagements :  

Patrick R enverra en fin de semaine à chaque club un message demandant les prévisions 

d’engagement pour les championnats départementaux à présenter à l’AG. 

Début des Compétitions :  

Séniors 28 septembre 

Jeunes 5 octobre, voir pour les U11 entre le 5 et le 12 octobre. 

 

Questions diverses  

Pascal demande qui valide les licences des arbitres avec dossier médical pour les plus de 35 ans ? 

Patrick R verra avec Adelaïde pour ces validations. 

Patrick R :  

Il reste 4 présidents de club non licenciés (Briouze, le Mêle, Gacé et Sées) il les relance  

FBI :  Patrick R ajoutera Sophie comme référant mini basket   

Information FFBB sur la suppression du logiciel SPORTeeF clôturé le 1er septembre après ce sera 

TEACHUP 

 Commission technique et formation des entraîneurs (BF – BF Enfants, BF Jeunes et BF Adultes) 

Vu avec Fayssal Rhennam qui est d’accord pour engager une formation au Comité pour l’obtention 

des divers brevets. Patrick R verra avec lui pour le calendrier et pour le coût demandé.  

Sophie : Vu avec Thibault : demander à chaque club 1 référant mini basket pour faire un groupe 

WhatsApp -  2 plateaux par trimestre avec 2 dates. Catégorie U9 

Thibault : finalise un calendrier partagé sur les évènements, formations, manifestations diverses, 

sélection, etc.    

Patrick C : Planification des prochaines réunions de Comité. 2 par trimestre. Peut-on les planifier.  

1ère date 14 octobre à Alençon.  

 

Clôture de la réunion : 21 h 30. 

 

 


